

SVIK | ASCI

L'association suisse de la communication interne et intégrée (ASCI) fête ses 75 ans d'existence. Mardi dernier avaient lieu au Schweizerhof de Zurich l'assemblée générale du jubilé ainsi que la conférence ASCI sur le thème « Symbiose – marketing et communication interne ».

L'assemblée générale de la plus ancienne association professionnelle de Suisse a approuvé un concept destiné à assurer son avenir d'organisation indépendante. L'association a décidé de réorganiser sa direction et a désigné l'actuel vice-président, Gundekar Giebel, ainsi que le leader du conseil professionnel, Joachim Tillessen, comme co-présidents pour succéder au président Daniel L. Ambühl, qui dirige l'ASCI depuis 21 ans et va continuer à la conduire durant l'année jubilaire. Torben Stéphan a été élu comme nouveau responsable régional de la Suisse alémanique.